
我要寻找的师父是师尊

（ 2013-10-26 ）

去年下半年，我听朋友谈到天钟术。怀着好奇的心情，我连续几天进入天网，看完了当时登载的全部文章
和大同师尊的照片。我被神奇的天钟术吸引住了，当时就想学天钟术。

可能是缘份未到，想学的念头又逐渐消退了。但是师尊穿着白色练功服的形象却深深地印在我的脑海里，
随时都能感觉到师尊的化身，即使我在习练其它气功时，也能感觉到师尊化身就在我身边。我在想，这就
是缘吧。唱着感恩的歌，我止不住热泪盈眶，我的心随着歌声在颤抖，冥冥中我感觉：自已多年一直想寻
找的师父就是师尊。“尊敬的师尊，我心灵深处最敬爱的师尊，我一定要追随您，融入凤凰园，学习宇宙
技术，参加 ‘三救’ 行动。”

随着这个愿望越来越强，我终于等到了来香港学习的机会。在我们当地师姐妹的引领帮助下，我终于来到
了香港，见到了脑海中经常浮现的师尊本人，我开心极了！师尊仙风道骨，和霭可亲的形象，更令我肃然
起敬。

此次我们能与师尊见面；与众园友一起，参加香港 “凤凰园” 养生修练班学习；我非常感恩。 我决心
和众园友一起，怀着谦卑、真诚、感恩的心态，牢记 “救地球、救众生、救自已” 的使命，努力学习，
认真修炼。

（ 中国 ） 王兴斌

十多年的疼痛消失了

（ 2013-10-18 ）

十年前，医院诊断我是三叉神经痛。开始的两、三年中，病的不重，吃些止痛药就好了。后来的几年中，
疼痛加重，吃过的止痛药都不好使了，只好打针。连续打七天针，能好一、两个月，之后还痛；接下来再
打针，周而复始。近四年来痛得更厉害了，痛的时间也长，痛起来就像刀扎一样，痛得我直哭，有时痛得
我都不想活了。

近两年来，几乎每天都痛，不痛的时间很少，一年要针炙好几个疗程，一个疗程15天。就在我来参加 “凤
凰园” 首期养生修炼班前几天，还在针炙。到香港后脸上的淤血还没有消净，头还是有阵痛、麻木感。

参加修炼班第一天，大同师尊为大家进行能量调理后，我的头就不是很痛了，有时痛也只是轻轻的，麻木
的时间也不长，只1-2分钟。

那天，师尊请重病学员上台，单独进行调理。我走到台上，心里很紧张。当师尊走到我身边，拂尘落到我
头上时，紧张的情绪没有了，一阵清凉、舒适的感觉传遍全身，我的头马上就不痛了，也不麻木了。我哭
了十多年的疼痛没有了，说实话，我真不知怎么来感激师尊、感激所有园友们给我的爱。

以后我一定要更好地修炼，和园友们共同进步。我愿随师尊永远修炼下去，决不掉队。

（ 中国 ） 杨贤芳
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难以忘怀的感悟

（ 2013-10-11 ）

今年5月30日我们到香港乌溪沙参加了为期一周的养生修炼班，在整个修炼的日子里，我有很多感悟。

在香港修炼的一个星期里，我确实体验到大同师尊主持的凤凰园修炼的神奇与奇妙。在这些日子里，几乎
每天都有奇迹发生。

回家后，在我身上也发生了许多奇迹。我感悟到了 “人在光中，光在人中” 的含义，在习炼的一瞬间，
感觉整个人都融入到光中去，跟着光走了；我也经常看见紫光为我治病。我是一个癌症患者，从香港回来
后，我确信在宇宙高智慧生命的大爱之光加持下，我的身体一定会得到康复。现在我已经把全部药物停掉，
而且我坚信我的身体会越来越好。为此，我衷心感恩宇宙给我们的珍贵礼物——七大养生秘法，感恩师尊
耐心、细心、认真地传授，让我们全体学员都受益匪浅。

在香港的一次偶然机会，我单独见到了师尊。师尊谦卑、慈祥的笑容让我深受感动；我不能忘记，尊师对
我们说 “你们回去要宏法” 的话语。

回家后，我在社区召集大家每天两次修炼 “太空漫步” 和 “天爱真言”。从最初的两个人开始，在短短
的两个月里，已经发展到几十人了。随着每天的习练，大家都有着不同程度的收获：有的人睡眠好了；有
的人大便通畅了；有的人闻到香味了⋯⋯我自己在做 “银河沐浴” 时，隐约看见师尊化身在上面向我微
笑。

从香港回来已经有几个月了，至今，我还沉浸在香港修炼现场带来的喜悦中，久久不能忘怀。

我发愿一定要投身 “三救”，紧跟师尊，一切从零开始，从我做起。我坚信，一切会越来越好。千言万语
汇成一句：感恩宇宙大师，感恩师尊。

（ 中国 ） 薛 亮

从推广环保酵素谈起⋯⋯

（ 2013-10-4 ）

我进入凤凰园三年了，大同师尊慈悲柔和的音容相貌在我心中刻下了深深的烙印，自己受益匪浅。

2012年9月8日，我随师尊云游，这是我终生难忘的日子。由于自己我行我素的孽根性，那天在仙女湾洗手
并随手捡了两颗黄豆大小的石子被神惩罚的教训，至今历历在目。我从内心深处对自己这一生的所作所为
进行了反思、检查、清洗、忏悔，真正认识到 ‘我’ 太渺小了。没有地球母亲的无私奉献和包容，没有
地球上万物的奉献和牺牲，哪有我的存在呀！

从此，我一改以往自以为是、我行我素的劣习，认真学习《了凡四训》，每天认真记功过簿，随时提醒自
己：我就是大海中的一滴水，离开了大海就没有我的存在，一个小小的企业领导没什么值得骄傲的，请记
住：低下你我高昂的头，谦卑低调！我跪在佛台前深深地忏悔，向曾经被我伤害过的员工，亲朋等所有的
灵魂忏悔，道歉。

在每天晚课结束时，“请求宇宙大师和师尊监督我每天的意、言、行，当我有不好的念头出现时，请宇宙
大师和师尊立即提醒我，止住我不好的念头，让我永不再造业。” 感恩宇宙大师、师尊的慈悲，自己还真
有感应，当有不好的念头冒出来，自己就能马上止住，并念诵 “天爱真言”。心慢慢地清净下来，由原来
的胡思乱想到现在想尽自己的能力做些有益社会、有益地球的事。修行不是停留在嘴上，最主要的是要付
诸于行动。
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我们当地的园友在刘师姐的组织下，共同加工了酵素30余吨，我家就做了2000余斤。我还将自家院坝的花
园种上了丝瓜、架豆、辣椒、茄子、生菜、包谷等，定期的用稀释的酵素液喷洒。结果，一窝丝瓜长了10
多个，丝瓜长到90多公分长；其余蔬菜都长得很茂盛，果实丰硕，且口感特好。邻居们都羡慕的说我种什
么成功什么。实际上我从小在城市长大，根本就没种过庄稼，哪有这个本事呀？这全是酵素的功劳！

在种植的同时，我们又把酵素用到家居方面，均收到意想不到的效果。用户反馈情况如下：

1.园友女儿到三亚旅游，皮肤被晒伤，到贵阳医院输液花了近千元都没好，用玫瑰酵素喷洒两天就好了。

2.将配制的洗洁精分送给园友和亲朋用，都反映酵素洗洁精洗得干净、并且清爽无油腻感、气味芬香，好
用。

3.将酵素用矿泉水瓶装好，分送给邻居和饮食商贩使用，反映都很好。加入酵素洗衣服，衣服更亮丽；用
酵素喷脚能除脚臭；用酵素给宠物洗澡，宠物毛色更亮，并能防止长虱子；将使用过酵素水倒入卫生间或
下水道能去除臭味⋯⋯。好处举不胜举。

通过实践探索，我们知道了酵素可变废为宝，净化空气，减少垃圾排放，为地球减负能让农作物自然化，
人体、牲畜健康化，家居生活环保化。可以净化水源，增加空气含氧量，是减少细菌的天然驱虫剂，有省
钱、用途广等无限的妙用。这么好的东西不尽快推向社会，心中有一种强烈的负疚感，将酵素推向社会是
我们义不容辞的责任。此想法得到刘师姐和园友们的支持和积极参与。于是，我们一道到政府部门联系，
写可行性报告，寻找厂址等。工作在紧张而有条不紊地进行着，现在营业店面已找到并已通过工商局的企
业名称审核，相关资料已由工商局审核受理。

我真诚地希望酵素产品能早日推向千家万户，为治理污染起到有效的作用。让天更蓝，地更绿，水更清，
为我们地球母亲减负，为社会和谐做我们应该做的事。时间不多了，不能再虚度光阴了。我决心在自己的
余生中，除照顾好家庭（先生有病）外，要积极投入到推广酵素等有益的社会公益活动中去。待营业店面
获工商部门批准正式营业后，所产生效益的30 %作为自己日常支出安排，70%全部用于社会和慈善事业。
我愿把自己毕生的精力投入到 “三救” 中去，此心永不改，紧跟师尊，绝不掉队！

（ 中国 ） 杨黔安


